



Tras incendio robaron cajas fuertes a usuario de Zofri

Preocupa inseguridad en el recinto Amurallado tras el robo a Asatex.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

El último hecho de violencia registrado a metros de la puerta 4 del Mall Zofri la semana pasada, donde una mujer fue asaltada a minutos de la apertura del recinto comercial, destapó una serie de robos en las dependencias de Zona Franca, lo que tiene en alerta a los usuarios del sistema franco.

Un hecho que actualmente está siendo investigado por la Policía de Investigaciones (PDI), a través de su Brigada de Robos de Iquique (BIRO), es el que ocurrió durante el último incendio el galpón de Asatex en Zofri en el mes de enero, donde cuatro cajas de seguridad con dinero y documentos fueron forzadas.

De las cuatro cajas de fuerte, una que mantenía con dinero en su interior fue forzada cuando los dueños la dejaron sobre una camioneta mientras se registraba el incendio. Ese día también se llevaron otra solo con documentos. Mien-



LOS HECHOS MANTIENEN ALERTAS A LOS USUARIOS DEL SISTEMA FRANCO

ZONA FRANCA

Respecto a los hechos denunciados, desde la administración de Zona Franca expusieron que "dispondremos de seguridad en todas las áreas comunes del recinto amurallado, tanto como vigilantes privados, guardias, cámaras de seguridad, control de accesos, drones, entre otras medidas".

Agregaron que "nos reunimos con el usuario afectado y colaboramos con la coordinación con la spolicías, así como la revisión de cámaras de seguridad del sector".

tras una tercera fue forzada con perforaciones y una cuarta trasladada desde un galpón a otro, para a través del uso del oxicorte, sacar desde su interior más de 50 mil dólares y 20 millones de pesos.

Hasta la fecha, los únicos conocedores del delito son algunos usuarios y la PDI, quienes recibieron la de-

nuncia.

PDI

Consultada la PDI, desde la brigada a cargo del procedimiento respondieron a este medio que "la BIRO Iquique tiene la orden de investigar; sin embargo, y por estar en pleno proceso, no se pueden entregar detalles para no entorpecer el trabajo".

Según los antecedentes entregados por empresarios del sistema franco, los delitos de hurtos y robos se han tornado frecuentes en la Zona Franca, lo que no se muestra en redes sociales o las imágenes no se difunden.

Entre ellos, durante el paro de cargadores en diciembre del 2023, existieron robos en camiones cargados, de los cuales no existen denuncias de la administradora, y los usuarios perjudicados no sabían del ilícito. Mientras, en otro hecho, a principios de diciembre 2023, robaron 60 mil dólares y \$4 millones de pesos a una cliente en la calle Colón con Barcelona.